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Protokoll Generalversammlung vom 21. April 2023  

19:00 Uhr Restaurant Edelweiss Ausserferrera 

1. Begrüssung 

Noldi begrüsst alle Anwesenden und stellt die Traktanden vor. 

2. Wahl von Stimmenzählern 

Willi stellt sich als Stimmenzähler zur Verfügung 

3. Genehmigung Protokoll GV 2022 (auf www.pizgrisch.ch aufgeschaltet) 

Es gibt keine Fragen oder Einwände zum Jahresbericht. 

4. Jahresberichte: 

a. Präsident 

Noldi liest den Jahresbericht vor und geht darin auf Höhen, Tiefen der 
Jagd ein und erläutert auch, wie die Jagd immer mehr von der 
Bevölkerung wahrgenommen wird, leider nicht immer wohlgesinnt. Reto 
demissioniert als Schützenmeister. Noldi reflektiert seine Amtszeit von 
13 Jahren und bedankt sich bei allen für die tolle Zusammenarbeit. 
Auch lässt er durchblicken, dass er dieses Amt nicht «ewigs» 
weiterführen wird. 

b. Hegeobmann 

Luzi fasst das letzte Jahr zusammen, und gibt einen Ausblick zum 
Diesjährigen Hegetag im Herbst. Im Herbst, weil eine Baumpflanzung 
und Baumschutz geplant sind. Der Hegetag wird voraussichtlich am 7. 
Oktober 2023 stattfinden. 

Die beiden Berichte wurden einstimmig angenommen. 

5. Rechnungsablage 

a. Jahresrechnung 2022 

Das Munggenschiessen hat einen Überschuss zu Gunsten des 
Vereinsvermögen ergeben. 

b. Info Abrechnung Munggenschiessen 2022 

Aus dem Anlass ist ein Gewinn von 5'500 CHF verbucht worden. Ein 
Mehrjahresvergleich zeigt, dass der eintägige Anlass ein Erfolg war. 
Das Vereinsvermögen ist dadurch gestiegen und hat die Verluste 
(Erneuerung Schiessanlage) mehr als wett gemacht. 

c. Revisorenbericht 

Gigg liest den Revisorenbericht vor. Die Erfolgsrechnung und Bilanz für 
das Jahr 2022 wurde Ordnungsgemäss durchgeführt. Die Revisoren 
stellen den Antrag, die Jahresrechnung zu genehmigen und der 
Rechnungsführerin Barbara und dem Vorstand die Decharge zu 
erteilen. 



Jägerverein Piz Grisch 

 

6. Genehmigung Jahresrechnung 2022 

Die Jahresrechnung wurde einstimmig genehmigt. 

7. Jahresbeiträge 

Der Vorstand stellt den Antrag die Jahresbeiträge beizubehalten. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

8. Mutationen  Eintritte:  Thomas Voneschen (A-Mitglied, bisher B-Mitglied) 

Austritte: Margrith Fliri (C-Mitglied) 

9. Wahlen 

a. Aktuar (Aleksandar Bozovic, bisher) 

b. Kassierin (Barbara Palme, bisher) 

c. Schützenmeister (Demission Reto Brot) 

d. Rechnungsrevisoren (Christian Niederklopfer) 

Noldi fragt in die Runde, wer die Aufgabe von Reto übernehmen möchte. 
Willi stellt sich als Helfer zur Verfügung. Remo erklärt sich bereit, die 
Aufgabe wahrzunehmen. Die Arbeit soll sich auf die unterschiedlichen 
Schützenmeister verteilen, um den Aufwand für die einzelnen Helfer 
aufzuteilen. 

Die 4 Vorstandsmitglieder wurden einstimmig wiedergewählt. Im gleichen 
Zug wurde Remo als neuer Schützenmeister gewählt. 

Noldi verdankt Reto und überreicht ihm ein Geschenk zum Dank für seine 
tolle Arbeit im Vorstand. 

10. Anträge zur DV 2023 in Trimmis gemäss Bündner Jäger vom April 2023 

Jagdzeiten: Noldi stellt die Beiden Varianten vor. Vorschlag 1: 7 Stimmen, 
Vorschlag 2: 8 Stimmen 

Anpassung des Schiessreglements: Der Änderung wurde mit eindeutiger 
Mehrheit zugestimmt. 

Rehbockbejagung (Albris): Der Antrag wurde einstimmig abgelehnt. 

Gamsbejagung: Der Antrag wurde einstimmig abgelehnt. 

Jagdhundeverordnung: 2 JA stimmen, 15 Nein stimmen. 

11. Jahresprogramm 2023 

Noldi stellt das Jahresprogramm vor. Die Vereinshegetage wurden in den 
Herbst verschoben. Alle sind aufgefordert, den Schiessnachweis auf der tollen 
Anlage zu machen und dabei den Verein auch finanziell zu unterstützen. Reto 
schlägt den 9.8.2023 vor, um am Abend 1800-1900 die Schützenmeistern in 
die Schiessanlage einzuführen. Der Termin ist auch auf der HP beim 
Jahresprogramm zu finden. 

12. Information Nutzungsvereinbarung mit Gemeinde Ferrera bezüglich Nutzung 
der Infrastruktur Schiessanlage Innerferrera 
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Die Vereinbarung wird von Noldi noch erläutert.  

13. Ehrungen 

In diesem Jahr gibt es keine Ehrungen 

14. Varia 

a. Info Betreuung Homepage: Neu übernimmt Barbara Palme die 
Betreuung der HP, dies wurde bisher durch Reto Brot gemacht. 

b. Vereinsausflug: Noldi macht einen Vereinsausflug beliebt und hat 
einige spannende Ideen was wir anschauen könnten. Ein 
Terminvorschlag folgt. 

c. Informationen Jagd 2022 und Taxation Frühling 2023 durch WH 
Claudia Kunfermann: Claudia stellt die Statistiken und Zahlen fürs 
Jagdjahr 2022 vor. Die Jagdstrecke Hirsch auf der HJ war mit 43 
Hirschen wie in den Vorjahren. Reh und Hirsch. Auffällig ist der 
Rückgang der Jagdstrecke bei den Murmeltieren um 25% zum Vorjahr. 
Die Hirschzählung war zum Vorjahr rückläufig. Der Luchs und Wolf ist 
seit längerem im Gebiet. Durch den Schneearmen Winter gab es wenig 
Fallwild. Die Gamsblindheit bei den Steintieren wurde gut überstanden.  

Die GV schliesst um 2010. 

 

Der Aktuar 

A. Bozovic 

 


